



安全利用点検を実施しました

夏休みを前に、水辺の安全利用点検を、自治体やNPO法人と合同で行いました。GW前にも行いましたが、河川の利用が増える時季を前に毎年行っています。水辺プラザ(河川公園)や船着場などを見て回りましたが、大きな異常はありませんでした。ただし、平泉水辺プラザ付近の川岸に、食事の後に捨てたと思われる「ゴミ」を発見しました。

平泉水辺プラザ点検



川崎水辺プラザ点検



一関水辺プラザ点検



川岸にゴミ発見



回収



水辺を利用し楽しんだ
あとは、必ず「ゴミ」は持ち
帰るようにしましょう。

川を綺麗にしよう!!



写真コンテスト入賞作品展開催中

北上川学習交流館 あいぼーとエントランスにて、平成27年7月17日(金)から平成27年7月31日(金)まで第30回岩手日日 写真コンテスト入賞作品展を開催しています。この作品展は、平成26年9月から12月までの間に題材自由で写真コンテストへ応募いただいた329作品の中から入賞作品に輝いた皆さんの18作品29額が展示してあります。



作品展を見に訪れた方々です。興味のある方は是非ご来館ください。

◆◆編集後記◆◆夏ですね。水辺で過ごす方も多くなると思いますが、水難事故等にはお気を付け下さい。川などでは集中豪雨により急激な増水もありますので、雨が降り出しそうな時は川から離れましょう!!(y)